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  25 九重町の魅力発信！

（左から）白地澪莉さん、佐藤彩花さん、岩下優衣さん

まちの話題

　５月２５日九重観光アンバサダー発表会が九重町役場に
て行われました。
　今回は、２年間の任期を終えた佐藤彩花さんが再任さ
れました。昨年から引き続き活動される岩下優衣さんと共
に、九重町の広告塔として観光事業を盛りあげるためにア
ピールをしていきます。

▲登録はこちらから
Instagram やってます！
皆さんフォローしてくださいね
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　あっという間の 2 年間でした。2 年前、就任させていただいた時は、楽しみな気
持ちとともに「自分の住む九重町をあまり知らない」という不安もありました。ですが、
活動を通していろんな場所に伺わせていただき、九重町のたくさんの人と出会い、
九重町の事をたくさん知れましたし、何よりこの町に住む人の温かさを感じました。
　任期を終えましたが、活動を通して改めて知ることができた九重町の魅力をこれ
からもたくさんの方へ伝えたいと思います。
　2 年間、ご支援いただきありがとうございました。

　ここの笑（え）顔いっぱい岩下優衣です。九重町の事を知りたいと思い動いた 1
年でしたが、逆に九重町の魅力に魅了された１年でした！
　全国トップクラスの乾椎茸の生産量や地熱発電量、温泉湧出量を誇り、高原の
野菜や果物、お茶、お酒、お米や夢ポークなど大自然の恵みを守り、そして迎え
てくれる旅館や飲食店、施設、またインフラを整備する方などがいて、伝統が継承
されてこその今の九重町だと知りました。
　今年の目標は、点と点ではなく線として九重町の魅力を発信できるように活動し
ます！

　“ 九重から離れたくない ”という思いが募り、この度再就任をさせていただくこと
になりました。活動期間中、これまで以上に九重を訪れ、新しい発見や町民の方々
との出会いがあり、好きが増し増しになってしまいました。これまで 2 年間は、九
重町を知る学びの時間となりました。これからの 2 年間蓄えた知識を惜しみなく活
動に取り入れます！個人的には 3 年目スタートというよりは、新たにスタートを切った
感覚です。フレッシュな気持ちで初心を忘れず、PRしていきますのでよろしくお願
い致します。
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 4
  26 ファーマーズスクール卒業式

修了証書を受け取る小柳誠さん、江奈さん

　４月２６日、九重町トマトファーマーズスクール卒業式
が九重町役場で行われました。
　ファーマーズスクールは、農業経験のない方が、新
たに就農するために必要な知識や技術を習得できる就
農研修制度で、九重町では夏秋トマト、椎茸、梨のスクー
ルがあります。
　卒業された小柳誠さん、江奈さんは、「今後九重町
を代表するようなトマト農家になっていきたい」と今後の
抱負を語られていました。

 5
16 さつまいもで健康に

５歳児の皆さんにさつまいも苗が手渡されました。

　５月１６日、くすここのえ産直ネットより、ここのえみつ
ばこども園にさつまいも苗が贈られました。
　これは、昨年に引き続き行われたもので、今年は６０
本の苗が渡されました。
　くすここのえ産直ネットの健木良太郎代表理事は

「さつまいもは栄養価が高い食材なので、うまく育て
て健康に役立ててほしい」と話されていました。
さつまいもの苗は、こども園内の畑で栽培され、園の
給食に使われる予定です。

 5
7 ここのえ～もの市×隠れ家マルシェ

会場の様子

　５月７日、東飯田公民館、東飯田地区体育館にて、
地域おこし協力隊によるここのえ～もの市が開催され、
あいにくの雨による会場変更にも関わらず多くの方が
訪れました。
　ここのえ～もの市は、町内の美味しいもの・素敵な
もの（え～もの）を集めたマルシェです。
　今回は日田、玖珠の地域おこし協力隊との共催、ま
た隠れ家マルシェとのコラボで、九重町内だけでなく
県内各地の「え～もの」が集められていました。
　

 4
  25 九重寿大学入学式・始業式

新入生代表あいさつをされる佐藤修正さん

　第５３期九重寿大学の入学式・始業式が九重文化セ
ンターで行われました。
　今年度は、１7名の新入生が加わり、全校生徒は、
８１名になりました。
　寿大学は、月に１回開講しており、午前中に一般教養
課程があり、午後は、園芸、カラオケ、郷土史、盆栽、
美術、文芸、保健体育、読書の８つの部会に分かれ学
習を行っています。
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５月6日に１００歳を迎えられ
た篠原梅智恵さん。 長生
きの秘訣は、「心配せずに、
よく食べよく笑う事」だそう
です。

▶︎

◀︎５月20日に１００歳を迎えられ
た江藤チズヱさん。今もボー
ドゲームやぬり絵などで頭の
体操をしているそうです。

まちの話題

 5
  28 くらサポ飯田設立総会

設立総会には多くの関係者や住民の方々が参加しました。

　５月２８日、飯田公民館で「くらしのサポートセンター
飯田」（くらサポ飯田）の設立総会が行われました。
　この団体は非営利の住民型支え合い団体で、くらサ
ポに登録することで、草刈り、買い物等のちょっとした困
りごとを団体内の活動会員の方に安い金額でお願いを
することが出来ます。
　くらサポ飯田は、東飯田地区、南山田地区に続いて３
つめの組織立ち上げとなりました。

 5
  18 より良いまちづくりへの提案

４名の社会教育委員が代表して提案に訪れました。

　５月１８日、九重町社会教育委員が、教育長へまちづ
くりにつながる活動の提案書を提出しました。
　これは、第５次総合計画策定時に行ったアンケート結
果を活用し、浮き彫りになった社会教育に関する問題を
解決する方法をまとめたものです。
　提案書では、問題解決への３０のアイデアが記載され
ており、今後それぞれの実現可能性を探っていきます。

百歳おめでとうございます
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